

# Christian Zurbrügg neues Direktionsmitglied

22. Mai 2015 |

Themen: Institutionelles

**Auf Antrag der Direktorin der Eawag, Prof. Dr. Janet Hering, hat der ETH-Rat Herrn Dr. Christian Zurbrügg (\*1962) als neues Mitglied der Direktion ernannt. Christian Zurbrügg tritt per 1. August 2015 die Nachfolge von Prof. Dr. Peter Reichert an, der sein Amt per Ende Juli 2015 abgibt.**

Christian Zurbrügg ist Senior-Wissenschaftler der Eawag und seit 2004 Leiter der Abteilung Wasser und Siedlungshygiene in Entwicklungsländern, Sandec. Zurbrügg ist zusammen mit der École Polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) im Bereich der Massive Open Online Courses (MOOCs) in der Lehre tätig und hat weitere Lehraufträge an Universitäten und Fachhochschulen.

Christian Zurbrügg wird den für die Eawag wichtigen Bereich der Entwicklungszusammenarbeit bezüglich Siedlungshygiene und Wasser in der Direktion stärken.

## Links

Medienmitteilung des ETH Rats zu allen Ernennungen

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/christian-zurbruegg-neues-direktionsmitglied>